

UNIVERSIDAD CATÓLICA LUIS AMIGÓ

INFORME DE GESTIÓN 2022-2

Centro Regional Montería











INFORME DE GESTIÓN CENTRO REGIONAL MONTERIA PERIODO 2022-02

Comité Directivo

Víctor Terán Reales

Director

Héctor de la Espriella K.

Coordinador Académico

Martha Villadiego Yánez

Coordinadora de Bienestar Institucional y Extensión

Huber Castro Escobar

Coordinador de investigación y Práctica

Arol Jiménez Santamaría

Coordinador Programa Derecho

Luisa Madrid Botero

Coordinadora Consultorio Jurídico









INTRODUCCIÓN

El presente informe de gestión da cuenta de los desarrollos alcanzados durante el segundo semestre del año 2022 en lo correspondiente a las funciones sustantivas y transversales implementadas a la luz del plan operativo anual del Centro Regional y los planes de mejoramiento, mantenimiento y capacidad innovadora de cada uno de los programas de pregrado y postgrados vigentes.

El informe contiene el perfil organizacional, la gestión misional en los aspectos relevantes de la gestión del aprendizaje e innovación educativa, en lo relacionado a la Calidad de la Educación, a la gestión de investigación, avances en la Internacionalización, aspectos relevantes en la innovación, resultados, acciones de prevención de la ausencia intersemestral, movilidad, pruebas saber pro. En segundo lugar, se presenta la gestión en cuanto a la visibilidad y balance general de la gestión del centro regional en lo que concierne a la participación en eventos y en redes. Por último, se da cuenta de la gestión del riesgo centro regional enfatizando en los elementos críticos y las conclusiones.

1. PERFIL ORGANIZACIONAL

Para garantizar el adecuado desarrollo institucional en sus aspectos académico, cultural, técnico, tecnológico y recreativo, el Centro Regional Montería de la Universidad Católica Luis Amigó cuenta con una planta física propia (escritura pública No. 1198 del 19 de julio de 1990, registrada en la Notaría 1.ª de la ciudad de Montería). Igualmente, el Centro Regional Montería acredita que la infraestructura inmobiliaria cumple con las normas de uso del suelo, de conformidad con las disposiciones de la municipalidad

La sede está ubicada en la ciudad de Montería, en la calle 64 No. 6-108, Zona Norte, barrio Los alcázares, área de gran auge residencial y urbanístico y donde se desarrollan varios proyectos educativos, incluidos los de algunas instituciones de educación superior.

El lote de la sede tiene un área total de 2 510 m2 y un área construida de 2 450,9 m2. En las instalaciones de la sede, la comunidad universitaria tiene a disposición oficinas, aulas, baños y espacios sociales y deportivos, al igual que 303,6 m2 habilitados para parqueaderos y caseta de portería para información y seguridad. Así mismo, cuenta con un lote de 282,1 m2 de terreno para construir, espacio disponible para satisfacer la demanda futura de espacios físicos.









2 GESTIÓN MISIONAL



Actualmente desde la Vicerrectoría de Docencia, se definen las bases de los procesos pedagógicos y didácticos que fundamentan y transversalizan a cada uno de los procesos misionales, estás bases se encuentran definidas mediante cuatro propósitos (gráfica 1) los cuales se conversan con los objetivos Misionales de la Universidad y es desde este punto, donde definimos nuestros principales objetivos de gestión.



Fuente: Modelo pedagógico 3.1

En este informe de gestión esperamos poder consolidar no solo las acciones realizadas durante este año 2022, sino también, el poder resumir un último capítulo de los resultados en pro del cumplimiento de la Misión, Visión y Plan de Desarrollo a 2022.









2.1 ASPECTOS RELEVANTES DE LA GESTIÓN APRENDIZAJE E INNOVACIÓN EDUCATIVA DEL CENTRO REGIONAL

Calidad de la Educación

Durante el periodo Julio-diciembre de 2022, se realizaron actividades basadas en:

- -En este periodo, se ejecutaron las actividades contenidas en los PMMCI de los programas de Derecho y la Especialización en Gerencia Ambiental en el año 2022, en las funciones sustantivas y con el ingreso de cada una de las evidencias. Se espera que estas acciones permitan documentar la información necesaria para el proceso de renovación del registro calificado del programa de derecho.
- -Durante el segundo semestre del año 2022, el equipo académico y administrativo del Centro Regional Montería participó activamente en reuniones de trabajo y desarrolló presentaciones ante delegados de rectoría y Vicerrectoría de docencia con miras a la aprobación de los nuevos programas de pregrado y postgrados para el Centro Regional Montería. Los nuevos programas de pregrado que fueron aprobados para la realización de estudios previos fueron: Psicología, Licenciatura en Lenguas modernas con énfasis en inglés, Licenciatura en educación infantil y Trabajo Social. Asimismo, las Especializaciones en Derecho Administrativo y Gerencia Ambiental. Para el año 2023, el equipo académico para cada programa, atenderá este compromiso, con miras a la radicación de la información prevista para el segundo semestre del año 2023, como paso previo a la visita del MEN y aprobación de los registros calificados de los programas.
- -Asimismo, durante el semestre, se ajustaron las observaciones realizadas al informe de Autoevaluación con miras a la acreditación de alta calidad del programa de derecho, el cual se espera su radicación interna en el mes de febrero de 2023, de conformidad con los lineamientos institucionales.
- -Se desarrollaron actividades de capacitación programadas a los estudiantes de práctica del consultorio jurídico y centro de conciliación, por parte de USAID desde el 19 de agosto a 21 de octubre de 2022, en el marco del convenio USAID "Programa Nuestra Tierra próspera". El Programa de USAID "Justicia Inclusiva" tiene como objetivo incrementar la confianza de los y las ciudadanas en la justicia a través de la reducción de la impunidad, del acceso a justicia de calidad, y de la promoción y respeto al Estado de Derecho. En estas jornadas se abordarán aspectos relacionados con la Incidencia del derecho registral y el derecho de tierras, sobre las políticas del gobierno en materia de regularización de la propiedad. Contendrá el Marco normativo rural, Marco normativo urbano, Conceptos claves, Saneamiento y formalización de la propiedad (rural y urbana), Marco institucional y competencias, Actores que intervienen en la política, etc.
- -Se realizaron jornadas para reforzar aspectos procesales y procedimentales del derecho privado, penal, laboral y público permitiendo a los practicantes del consultorio jurídico tramitar de manera eficiente los diferentes procesos asignados. Estas se hicieron los días agosto 16, 25, 31; septiembre 9 y 12 de 2022 de 6 a 9 pm y participaron docentes y







estudiantes de los programas de derecho de las sedes de Medellín, Manizales y Montería. Se abordaron aspectos relacionados con:

- -Análisis de asuntos de la jurisdicción ordinaria laboral
- -Abordaje de las autoridades administrativas del trabajo y de la seguridad social.
- -Desarrollar la clasificación de los procesos, proceso ordinario laboral de única instancia.
- -Abordaje de las herramientas argumentativas del proceso laboral y asuntos atípicos y casuística que surgen en los consultorios jurídicos.
- -Acciones constitucionales.
- -Derechos de petición.
- -Medios de control, contensiosos-administrativos
- -Derecho disciplinario.
- -Procedimiento penal ordinario y abreviado.
- -Abordaje de la ley 2213 de 2022.
- -Requisitos de la demanda a la luz de la CGP
- -Procesos ejecutivos en familia y liquidaciones de crédito.
- -Demandas, medidas cautelares, contestación, audiencias y recursos del proceso civil.
- -Durante el semestre se gestionó la ampliación del Contrato vigente que tiene la Universidad Católica Luis Amigó con la Caja de Compensación Familiar Comfacor, desde el año 2021 "CONTRATO No 0171 2021, AMPARADO DENTRO DEL CONVENIO MARCO N°0009-2021 CELEBRADO ENTRE LA CAJA DE COMPENSACIÓN FAMILIAR DE CÓRDOBA COMFACOR Y UNIVERSIDAD CATÓLICA LUIS AMIGÓ", el cual se estableció por un valor de \$30.000.000. Ello permitió desarrollar un curso, desde el 25 de noviembre al 9 de diciembre de 2022, sobre la prevención al consumo de sustancias psicoactivas desde la familia, escuela, empresa y comunidad y tuvo como propósito capacitar a los diferentes profesionales sobre el tema de las adiciones y sus diferentes problemáticas, con el fin que estos brinden un adecuado acompañamiento, que en parte mitiguen los riesgos a los que se ven enfrentados la población de pre y adolescentes.
- -Los días 20 y 21 de octubre visitaron al Centro Regional Montería 31 personas de la Facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables, distribuidos, así: Administración: 18 estudiantes, Negocios Internacionales: 8, Comunicación: 1, Contaduría Pública: 1 y dos docentes. El día viernes 21 de octubre a las 9:00 am visitaron a empresas del sector de la economía solidaria como la Cooperativa de Educadores de Córdoba "Codeucord", donde tuvieron la oportunidad de conocer los procesos y experiencias que desarrolla esta empresa. Posteriormente, en las instalaciones de la Universidad Católica Luis Amigó de Montería, recibieron una conferencia denominada *Emprendimiento y Plan de Ordenamiento Territorial de Negocios Verdes*, dirigido por el egresado del Programa de Administración de Empresas y de la Especialización en Gerencia Ambiental, Centro Regional Montería, Fabián Martínez, quien además es empresario y líder de negocios verdes pertenecientes a la Corporación de los Valles del Sinú y San Jorge CVS.
- Los días 21 y 22 de octubre de 2022, el docente del programa de Psicología Distancia, Paúl Javier Bedoya Pastrana, realizó movilidad docente al CR Medellín, donde desarrolló la siguiente agenda de trabajo:
- Participó como evaluador de trabajos del grado del programa.









- Se reunió con el cuerpo de docentes para trabajar sobre el plan de mantenimiento y mejoramiento del programa.
- De igual forma como docente de Staff de prácticas se reunió con la coordinadora de prácticas a fin de evaluar el proceso de los estudiantes asesorados en lo CR de Medellín, Manizales, Montería y Apartadó. Además de analizar las agencias de prácticas establecidas en los centros regionales para 2023 1.
- El docente realizó una ponencia en el marco de la Jornada Académica del programa titulada: Lo Psicosocial y la Salud Mental: "Una mirada a la contingencia por COVID 19". La ponencia contó con una asistencia de 200 estudiantes de los programas de psicología presencia y distancia y una conexión de 35 estudiantes de los demás centros regionales a través de la plataforma ZOOM.
- -Se realizó un conversatorio sobre el tema: Aspecto tributarios de la nómina a propósito de la reforma tributaria, dirigido a los graduados de los programas de Derecho y Administración de Empresas, el día 30 de septiembre de 2022.

Gestión de la Investigación

Durante el segundo semestre de 2022, se desarrollaron tres proyectos de Investigación científica aprobados en convocatoria interna, denominados:

- "Política pública de no repetición para la reparación a las víctimas del conflicto armado en el departamento de Córdoba". De este proyecto se desprende la producción científica: artículos Q3, participación en eventos científicos nacionales o internacionales, entre otros.
- "Los derechos humanos en el derecho colombiano", investigación de la cual se derivará la publicación de un libro resultado de investigación
- "Características de la personalidad y hábitos de estudio en estudiantes de psicología a distancia de la Universidad Católica Luis Amigó", estudio que favorecerá la generación de productos de nuevo conocimiento y actividades de apropiación social del conocimiento (Trabajo de grado, eventos científicos, artículo publicado en revista indexada).

Así mismo, durante el segundo semestre se formularon tres proyectos de investigación, de los cuales fue aprobado el proyecto Políticas Públicas para la reparación de las víctimas del conflicto armado en el Departamento de Córdoba, segunda fase.

-Es importante destacar que los doctores Víctor Terán Reales y Estelio Angulo, docentes investigadores adscritos al grupo calidad de vida, defendieron el día 22 de Julio del presente año, en la Universidad privada Dr. Rafael Belloso Chacín con sede en Maracaibo Venezuela y Miami EEUU, sus tesis doctorales tituladas: Participación en las políticas públicas ambientales en Colombia y Políticas Públicas para la reparación de víctimas del conflicto armado en Colombia calificadas de excelentes mención publicación.

En cuanto a investigación científica se desarrollaron los proyectos de investigación aprobados de los docentes Carlos Rodríguez y Estelio Angulo y se apoyó la terminación de un artículo para ser publicado bajo la asesoría de los Dra. Libia Díaz en el programa de derecho. De igual manera, se estructuró el libro titulado la enseñanza del derecho del







investigador Carlos Rodríguez, el cual se encuentra en proceso de revisión por parte del fondo editorial de la Universidad Católica Luis Amigó. Se reconoció la generación de dos artículos de investigación publicados en revistas indexadas categoría Q2, realizados por el grupo de investigación calidad de vida, por parte de Vicerrectoría de Investigaciones.

El día 3 de noviembre de 2022 se socializó en la ciudad de Sincelejo en la Corporación Educativa del Caribe CECAR, en la séptima jornada internacional de investigación un dialogo de saberes desde las ciencias económicas, administrativas y contables, la ponencia titulada Políticas Públicas para la reparación de las víctimas del conflicto armado en el Departamento de Córdoba, liderado por el investigador Estelio Angulo, la egresada del programa de derecho Margelis Tovar, Cesar Leiva y estudiantes del programa de derecho (Nayluz Tapias, Melisa Barrios, Donel Caldera).

Los días 12,13 y 14 de octubre en la ciudad de Armenia, se participó en el IV congreso internacional de investigación en ciencias de la educación RUDECOLOMBIA con la ponencia titulada Acercamiento cienciométrico en relación a la comunicación, la pedagogía y el suicidio en jóvenes universitarios desarrollada por el investigador Huber Castro Escobar. Asimismo, esta ponencia se compartió a los integrantes de los semilleros de investigación y sistematización de prácticas del programa de trabajo social.

A través del grupo de investigación calidad de vida se apoya la investigación formativa y en el semestre para el programa de derecho se socializaron 6 trabajos de investigación con unidades investigativas conformadas por tres y dos estudiantes y las temáticas estaban ligadas a políticas públicas, restitución de tierras, Derechos Humanos, derecho ambiental entre otras. De igual manera, dos estudiantes como opción de grado optaron por judicaturas desarrolladas en centros de conciliación con el apoyo de docentes investigadores del programa de derecho adscritos al grupo de investigación. Se resalta la participación del estudiante Leovigildo Vivanco, del Programa de Derecho de la Universidad Católica Luís Amigó, Centro Regional Montería, en el lanzamiento del libro "Hilando Resistencias, Crónicas para una paz grande", autor de la crónica " Por la vida hay que dar hasta la vida misma" ... una publicación de la Comisión de la Verdad con el apoyo de la Fundación Heinrich Boll Colombia.

Se resalta la participación de estudiantes y docentes del Programa de Derecho de la Universidad Católica Luis Amigó Centro Regional Montería, en el Congreso de Derechos Humanos: Propuestas y Soluciones frente al Hacinamiento Carcelario y la Defensa del Medio Ambiente; organizado y liderado por la Defensoría de Pueblo con la participación de Autoridades Nacionales, Regionales , Locales y las Universidades de la Región, llevado a cabo los días 10 y 11 de noviembre, en el Centro de Convenciones de Montería.

Asimismo, en el programa de Administración de Empresas se acompañaron los siguientes trabajos de grado:

Oscar Javier Hernández Rodiño: Estudio para el mejoramiento administrativo y comercial del casino caribean en Cereté.

Carlos Coley Espeleta: Estudio para la creación y la organización de la empresa S&C soluciones y correctivos dedicada a la prestación de servicios jurídicos, comercialización de productos y diseño de publicidad e impresiones empresariales y otros.







Deyber Alejandro Muñoz Arteaga: Estudio de factibilidad para la creación de una empresa dedicada a la producción y comercialización de cholados en el municipio de Cereté – Córdoba.

Avances en la Internacionalización

Con la Red Académica Internacional, conformada por El Centro Universitario de El Progreso (CUNPROGRESO) de La Universidad San Carlos de Guatemala, La Barra Mexicana Colegio de Abogados AC, Federación Argentina de Colegios de Abogados y su Instituto de Estudios Legislativos, Agustín de Hipona Centro de Estudios S.C de México, Colegio Nacional de Abogados de Panamá, Centro Universitario Las Américas de Veracruz México, Universidad Católica Luis Amigó Centro Regional Manizales y Montería, Universidad Remington, se desarrollaron Congresos Internacionales como El Congreso Internacional de Derecho, Congreso Internacional de la Juventud, clases espejos con el Centro de Estudios el Progreso de la Universidad San Carlos de Guatemala, conferencias con las Barras del Colegio de Abogados de México y Jornadas de actualización Jurídica, en el semestre II de 2022, estas acciones permitieron fortalecer la visibilidad a nivel nacional e internacionalización del programa de derecho de la Universidad Católica Luis Amigó.

Se destaca la participación de dos docentes investigadores (Carlos Rodríguez Santos y Juan Francisco Pérez Palomino) del programa de derecho en calidad de ponentes internacionales en el Primer Congreso Internacional de Derecho. Asimismo, la directora del consultorio jurídico de Montería, dra. Luisa Madrid compartió sus conocimientos y experiencias en una charla sobre "Balística para abogados", al Colegio de Abogados de México y a los estudiantes de las sedes de Manizales, Medellín y Montería.

Aspectos relevantes en la Innovación

Durante el segundo semestre de 2022, se realizaron las siguientes actividades:

- -Continuación de los procesos de gestión para la implementación del proyecto de dos viveros bioclimáticos en Córdoba y Urabá por parte del Centro Regional Montería, en el marco de las actividades de la Corporación de Desarrollo y Paz de Córdoba y Urabá "Cordupaz" para el apoyo financiero por parte de organismos internacionales, Corpourabá y la CVS.
- -Continuación de los procesos de gestión ante entidades gubernamentales y no gubernamentales nacionales e internacionales para la financiación de dos proyectos de investigación e innovación orientados a consolidar las empresas de la Asociación de cultivadores de plátano, Bendito Marañón y Apícola de los departamentos de Córdoba y Sucre con la asesoría de la Universidad Católica Luis Amigó Montería.
- -Continuación en los procesos de gestión para la formulación de la agenda ambiental con miras a la creación del diseño, formulación y creación del jardín botánico en el municipio de Montería.
- -Continuación de la participación activa con miras al diseño de actividades contenidas para el plan de mercados verdes del departamento de Córdoba.









Resultados

Los principales resultados en el mejoramiento Institucional y en especial del Centro Regional Montería para el año 2022 fueron:

Planes de mejoramiento (PMMCI)

- -Los Planes de Mejoramiento, Mantenimiento y Capacidad Innovadora de los programas de Derecho y Especialización en Gerencia Ambiental, se desarrollaron en el año 2022 conforme a las actividades planeadas para cada uno de los factores.
- -En cuanto al PMMCI del programa de derecho se ejecutaron 45 aspectos en 47 actividades planeadas y 62 indicadores, conteniendo actividades desde los meses de abril a noviembre de 2022, las cuales se desarrollaron las programadas entre julio, agosto, septiembre, octubre y noviembre de 2022.
- -Con respecto al PMMCI de la Especialización en Gerencia Ambiental, se ejecutaron 33 aspectos en 58 actividades y 46 indicadores, conteniendo actividades desde los meses de abril a octubre de 2022, las cuales se desarrollaron las programadas entre julio, agosto, septiembre, octubre de 2022.

Ausencia Intersemestral Regional:

Durante el segundo semestre del 2022, a continuación, presentamos los principales avances y resultados:

- -Se desarrollaron talleres sobre cómo manejar la ansiedad al momento de la práctica, Terapia de relajación, Estrategia Vamos Meente Mentores, para lo cual se organizo el grupo de voluntarios amigonianos de la estrategia institucional "Vamos" con un total de 09 participantes. Asimismo, se organizó el grupo WhatsApp para coordinar actividades. Con el fin de dar participación a los estudiantes de la universidad se organiza el grupo de Bienestar con seis delegados de diferentes semestres y programas, quienes serán los monitores en tema de Bienestar.
- -Capacitación sobre comunicación Asertiva dirigida al personal administrativo y docente que permitan consolidar procesos de comunicación asertiva en el desempeño laboral. Terapia de Relajación recuperar la energía en los integrantes de la comunidad insti, por medio de la buena respiración.
- -Participación y apoyo logístico del evento charla prevención del suicidio en ámbitos educativos, se tomo contacto con un invitado psicólogo clínico de la universidad nacional.
- -Se resalta el acompañamiento psicológico durante el semestre a los estudiantes, docentes, administrativos y familiares. En el semestre se hicieron 43 atenciones, distribuidas así: 12 estudiantes, 2 administrativos y 6 familiares.
- -Apoyo al programa de derecho, jornada de apoyo gratuita consultorio jurídico Mega Colegio los Recuerdos, en el cual se hizo un taller sobre PYP Amor por la vida, prevención del suicidio en la institución educativa los recuerdos, para 80 jóvenes de grado 9.







- -Se hizo una capacitación sobre la planificación del tiempo que tenía como propósito orientar a Directivos y docentes sobre planificación del tiempo con el fin de priorizar tareas en las actividades cotidianas en beneficio de mejorar los resultados.
- -La Universidad Católica Luis Amigó, desarrolló el 21 de octubre de 2022, el Taller "Respeto por el otro" contribuyendo a su proceso de formación integral; los practicantes del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación del Programa de Derecho, dirigido al Colegio la sagrada familia 100 niños capacitados.

Movilidad:

Durante el segundo semestre del 2022, se presentan los principales avances y resultados:

- -Se realizó la jornada de profundización en derecho procesal en las áreas de derecho privado, penal, publico, laboral. Montería, 12 de agosto del 2022. Reforzar aspectos procesales, y procedimientos del derecho privado, penal, laboral y publico que permita a los practicantes del consultorio jurídico tramitar de manera eficiente los diferentes procesos asignados en el consultorio jurídico. 36 practicantes de Consultorio jurídico.
- -Participación activa en la semana cultural de derechos humanos Montería, 16 de agosto del 2022. Tiene como objetivo, ser un espacio cultural de libre acceso para todas y todos, en el cual los ciudadanos pueden acercarse a la vivencia de los Derechos Humanos, la paz y garantías de no repetición, a través de un lenguaje artístico, simbólico, teórico, de reflexión y de sensibilización alternativa, donde el teatro, la danza, la música, el cine, la literatura, las artes plásticas, la poesía, la literatura y los encuentros académicos; son el espacio preciso dedicado a la promoción, educación y defensa de los derechos humanos y la paz, rendir un homenaje a las y los defensores derechos humanos, a las víctimas, a los desplazados y a sus diversas iniciativas que han logrado enriquecer la vigencia histórica de los derechos humanos en Colombia. Estudiantes y comunidad en general.

Pruebas Saber-pro:

Con el ánimo de mejorar los resultados de aprendizaje en las evaluaciones externas se implementaron las siguientes acciones:

- -Realización de simulacros y cursos de profundización de pruebas saber en todos los componentes de evaluación del programa de derecho.
- -Capacitación a los docentes y estudiantes sobre los componentes de evaluación de las pruebas saber pro del programa de derecho.
- -Construir un banco de preguntas tipo saber pro para los procesos de evaluación de estudiantes de cada semestre que al mismo tiempo sirva para alimentar los exámenes preparatorios.
- -Organización y participación de estudiantes y docentes en eventos nacionales e internacionales con miras al fortalecimiento de las competencias genéricas y específicas del programa.









- -Consolidar la línea y el proyecto de investigación sobre la enseñanza del derecho que favorezca el aprendizaje significativo de los estudiantes e impacte en los resultados de las pruebas saber pro.
- -Reuniones semanales para el seguimiento a los proyectos docentes, actividades investigativas, de extensión, bienestar institucional que contribuya a lograr los resultados de aprendizaje previstos por el programa.

2.2 VISIBILIDAD Y BALANCE GENERAL DE LA GESTIÓN DEL CENTRO REGIONAL

Participación en Eventos

Durante el periodo 2022-2, se asistió como parte de la visibilización institucional de los siguientes eventos:

-Desde el 6 al 10 de septiembre, se desarrolló el seminario Ecodiálogo "la voz de las comunidades", en el contexto del foro 70 años en el departamento de Córdoba. Con la participación de 99 personas, así: 11 estudiantes, 5 empleados, 1 graduado, 12 docentes, 70 personal externo. Se destaca que se vincularán en calidad de panelistas, las siguientes personas:

Docentes programa de derecho: Carlos Rodríguez Santos "La política ambiental en Colombia"

Docente Especialización en Gerencia Ambiental: Juan Carlos García Lora "Devenir histórico del rio Sinú"

Docente Especialización en Gerencia Ambiental: Carlos Burgos, Cambio climático

Estudiante Derecho: Leovigildo Vivanco Sotelo, "Impacto del conflicto armado en el medio ambiente"

Personal Administrativo: Sandra Mosquera, Biblioteca Caracterización socioeconómica de las actividades de los areneros en rio Sinú en la ciudad de Montería.

Graduado Especialización en Gerencia Ambiental: Nora Garay Experiencia CVS.

- -La Universidad Católica Luis Amigó Montería recibió un importante reconocimiento por parte de la Alcaldía y la Secretaria de Educación del municipio de Montería, en la noche de los mejores, por su valioso aporte al Desarrollo Educativo de la región, acto celebrado el 22 de diciembre de 2022. Este importante logro es el fruto del trabajo en equipo de directivos, docentes, estudiantes, graduados y personal administrativo para el cumplimiento de la misión y visión institucional.
- -Recibimos con mucho orgullo la visita de nuestro graduado distinguido del Programa de Administración de Empresas Luis Martínez García, quien es director de Fenalco Regional Córdoba y nos extiende la invitación a realizar alianzas estratégicas con el gremio de empresarios de la región, para impulsar los programas del Centro Regional Montería.









-Importante encuentro de los rectores y directores de las Universidades de Córdoba, Universidad Cooperativa de Colombia, Universidad de Córdoba, Universidad Católica Luis Amigó, Universidad del Sinú y Universidad Pontificia Bolivariana con el Ministro de Educación de Colombia PhD Alejandro Gaviria, quien dictó la Conferencia sobre La Educación Superior en los próximos años y el papel de las Universidades privadas Colombianas. Esta actividad se realizó en la UPB en el marco de las festividades Bolivarianas.

Participación en Redes

La universidad hace parte activa de las diferentes instancias de coordinación interinstitucional existente en el departamento, tales como

- -Corporación Desarrollo y Paz de Córdoba y Urabá.
- -Red de Universidades de Córdoba
- -Red de Universidades Católicas de Colombia, Nodo Norte.
- -Consejo Territorial de Planeación
- -Red de mercados verdes
- -Comisión de ciencia y Tecnología de Córdoba
- -Comité de capacitación docente del departamento y de los municipios certificados de Montería, Sahagún y Lorica.
- . Consejo Regional de Paz
- . Comité de Infancia y adolescencia del departamento
- . Comité de Educación Superior del Sur de Córdoba de los municipios PDET
- -El día 25 de septiembre, realizó la Jornada de Conciliaton, organizada por el Ministerio de Justicia y del Derecho, participando la Red de Consultorios Jurídicos y Centros de Conciliación del Departamento de Córdoba. En ella participó el Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación de la Universidad Católica Luis Amigó, en el Palacio de Justicia y la Cámara de Comercio de Montería.
- -El día 25 de agosto de 2022, se reunieron en el auditorio del CEID-ADEMACOR representantes de las Secretarias de Educación de Montería, Córdoba y Lorica, así como delegados de las universidades de: Córdoba, Luis Amigo, Cecar, la Fundación del Sinú, Planeta Paz, Secretario de Asuntos Pedagógico, director del CEID, del departamento de Formación y Capacitación y de Escuela Sindical, entre otros. El propósito fue iniciar la preparación del Foro Educativo Departamental 2022 que se desarrolló el día 14 de octubre "La educación como derecho retos y desafíos.
- -Se realizó el día 28 de julio, la primera Conferencia de acompañamiento a padres de familia de la Institución Educativa Jaime Exbrayat de Comfacor. En esta oportunidad se abordó el tema El bullying en el ámbito educativo y familiar, orientado por nuestra psicóloga Magister







María Claudia Diaz Sotomayor. Las directivas del plantel educativo y los padres de familia asistentes a tan importante evento manifestaron sus expresiones de gratitud a la Universidad católica Luis Amigó por tan valiosa charla y acompañamiento a la familia.

2.3 GESTIÓN DEL RIESGO CENTRO REGIONAL

Elementos Críticos de la Gestión

- -La necesidad de diversificar la oferta educativa con criterios de calidad que permita responder adecuadamente a la alta demanda de programas de pregrado y postgrados presenciales que necesita la región para contribuir a su desarrollo integral.
- -Aprovechar la oportunidad de contar con las condiciones institucionales por parte del MEN, para ampliar la oferta educativa de pregrado y postgrados, iniciando con 6 nuevos programas presenciales de pregrado y postgrado.

Conclusiones

Las actividades desarrolladas durante el segundo semestre del 2022, dan cuenta de la implementación de los Planes de Mejoramiento, Mantenimiento y Capacidad Innovadora de cada uno de los programas de derecho, psicología, trabajo social, administración de empresas, para cada una de sus funciones sustantivas y transversales. Ello ha permitido el fortalecimiento de las relaciones con los grupos de interés internos y externos, locales, nacionales e internacionales mediante la realización y participación de eventos académicos, científicos, culturales, sociales y deportivos favoreciendo la consolidación de la interacción Universidad-Empresa-Estado y Sociedad Civil. Sobre el particular es necesario destacar el reconocimiento de la Universidad Católica Luis amigó en la noche de los mejores por parte de la Alcaldía y la Secretaria de Educación del municipio de Montería.





